



**CDU-Fraktion
der Gemeindevertretung
Künzell**

CDU

Dr. Bernd Katzer, CDU-Fraktion, Max-Planck-Str. 6, 36093 Künzell

Künzell, den 25. Oktober 2018

Herrn
Bernhard Herber
Vorsitzender der Gemeindevertretung
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Antrag

Sehr geehrter Herr Herber,

die CDU-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung folgenden Antrag zum Provinzhaus in der Schönstatt-Anlage Dietershausen

Zukunft des Provinzhauses in der Schönstatt-Anlage Dietershausen

Die CDU-Fraktion stellt folgen Antrag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt mit der Caritas in Verhandlungen zu treten, um prüfen, ob und zu welchen Konditionen das Provinzhaus gekauft werden kann. Parallel dazu sollen Überlegungen angestellt werden, mit welchem Konzept dieses Haus einer sinnvollen Nutzung zugeführt werden kann.

Begründung:

Nach unserem Kenntnisstand will die Caritas das Provinzhaus verkaufen, da es für die Flüchtlingsarbeit nicht mehr benötigt wird. Die hervorragende Lage und die ausgedehnten Räumlichkeiten bieten die Möglichkeit, dieses Gebäude und die umgebende, dazugehörige Fläche sinnvoll für Zwecke im Interesse der Gemeinde zu nutzen, wie sich die CDU-Fraktion bei einem Ortstermin informiert hat, zumal einzelne Institutionen wie die Feuerwehr und der Kindergarten Dietershausen räumlich in den derzeitigen Gebäuden an ihre Grenzen stoßen. Es besteht auch die Möglichkeit, die Räumlichkeiten zu vermieten oder zu verpachten (z. B. Tagespflegeeinrichtung, sozialer Wohnraum etc.). Die Chance des Erwerbs bietet sich jetzt und sollte auch mit Blick auf die Zukunft genutzt werden, wenn die Kaufkonditionen sich in einem vertretbaren Rahmen bewegen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bernd Katzer
Fraktionsvorsitzender